

Algérie, terre antique et si jeune à la fois...
Antique par sa très longue histoire commen-
cée à l'aube de l'humanité ; jeune par sa
récente indépendance et sa population âgée
pour moitié de moins de seize ans.

Terre de contrastes, aussi, d'une très vaste
superficie, mais dont le voyageur peut
graduer la découverte, d'Alger ou d'Oran,
grandes villes où il ne sera presque pas
dépaysé, aux douars perdus des hauts
plateaux et des montagnes sauvages ; des
douces plages aménagées aux côtes abrup-
tes et déchiquetées ; des larges horizons
marins aux immensités sahariennes.

Par la chaleureuse présentation du pays, par
la richesse de sa documentation et la
justesse de ses conseils, ce guide permet à
la fois de comprendre l'Algérie d'au-
jourd'hui et de la parcourir en en découvrant
les multiples aspects de son extrême diver-
sité.